



## 86 Feuerwehrleute bei Löschübung in Pressath

**Pressath.** (jma) Großalarm in Pressath und Umgebung. Durch die integrierte Leitstelle in Weiden wurde den Wehren nach Döllnitz ins Industriegebiet gerufen. Daraufhin rückten insgesamt neun Feuerwehren aus und trafen kurze Zeit später bei Holz-Ziegler ein. Nach der ers-

ten Lagemeldung vor Ort, stellten die Feuerwehren fest, dass sich noch fünf Personen im Gebäude aufhalten. Schläuche wurden ausgerollt, die Drehleiter in Stellung gebracht und die ersten Atemschutztrupps kämpften sich ins Gebäude vor. In der unwegsamen Halle wur-

den dann auch zügig die Verletzten gefunden und in Sicherheit gebracht. Der Brand wurde von verschiedenen Seiten bekämpft und nach gut einer Stunde gab Einsatzleiter Andreas Kneidl das Ende des Einsatzes bekannt. Alles in allem waren er und Kreisbrandinspektor

Wolfgang Schwarz bei der anschließenden Manöverkritik zufrieden. An der Übung nahmen insgesamt 86 Floriansjünger der Feuerwehren aus Pressath, Grafenwöhr, Eschenbach, Schwarzenbach, Riggau, Troschelhammer, Dießfurt, Friedersreuth und Zessau-Weiherberg teil. Bild: jma